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Þáèëåéíàÿ âåñíà íà Ôèëåâñêîé ïîéìå
Микрорайону Филевская пой�

ма исполнилось 25 лет. В
связи с этим знаменательным со�
бытием на Пойме 19 мая состоялся
большой праздник, в котором вме�
сте с жителями микрорайона при�
няли участие многие почетные гос�
ти — руководители муниципально�
го образования Филевский парк и
управы района, депутаты муници�
пального Собрания, представители
ряда общественных и других орга�
низаций.

Готовились к празднику его орга�
низаторы долго и тщательно, и он
получился просто замечательный —
сверх всяких ожиданий. Радовало
все — и удачно выбранная на бере�
гу Москвы�реки площадка с импро�
визированной эстрадой, и погода —
ясная и солнечная, и звонкий смех
детворы, и много, много улыбок.

Открыли праздник самые почет�
ные его участники — ветераны и ста�

рожилы микрорайона. Они сте�
пенно прошли внушительной ко�
лонной по своему микрорайону и
заметно подустали: уж очень он
разросся. Но это приятная уста�
лость, потому что ветераны еще
раз убедились, насколько хоро�
ша и привлекательна их Филевс�
кая пойма. Ну, конечно же, в рай�
оне она, что бы там ни говорили,
самый лучший микрорайон. Да и
не только в районе. Где еще есть
такая зона отдыха, протянувша�
яся вдоль всего берега реки,
столько зеленых насаждений, та�
кая благоприятная экологическая
обстановка?! Многое сделано по
благоустройству и своими рука�
ми. Так что 25�летний юбилей —
не просто круглая дата, это одно�
временно и прошлое, и день на�
стоящий, и взгляд в будущее.

(Продолжение на стр.3)

Последний звонок

Каждый год в мае в наших
школах звенит последний
звонок. Момент волнующий,
особенно для выпускников,
потому что в их жизни он
единственный и неповтори�

мый и возвещает о том, что
теперь у них начинается но�
вая, взрослая жизнь. Не
меньше выпускников волну�
ются их учителя и родители
— все, кто вложил столько
труда и душевных сил в то,
чтобы вывести своих воспи�
танников на этот рубеж,
сделать из них то, что назы�
вается настоящим челове�
ком. А в целом — это боль�
шой и торжественный праз�
дник.

Таким и был этот день 25
мая в школах нашего райо�
на. Таким он был и в Центре
образования №1816, кото�
рый по праву считается од�
ним из лучших среди школ

Начало нового пути
не только Западного админи�
стративного округа столицы,
но и Москвы в целом. До пре�
дела заполненный актовый
зал, множество гостей, по�
здравления, приветствия, доб�

рые напутствия, соответству�
ющая текущему моменту кон�
цертная программа, где в ос�
троумной шутливой форме
обыгрываются многие ситуа�
ции из школьной жизни и где
на равных правах выступают
и выпускники, и их педагоги.

Прибыли поздравить хозя�
ев этого торжества и многие
почетные гости. От имени
местного самоуправления со�
бравшихся поздравил Руко�
водитель муниципалитета му�
ниципального образования
Филевский парк Вадим Вик�
торович Вольнов, пожелав�
ший выпускникам здоровья,
счастья и удачи, чтобы они
никогда не пасовали перед

трудностями, были уверены в
своих силах, сохраняли дух и
традиции своей школы. Сам
он, кстати, тоже учился в этой
школе, потом после оконча�
ния военного училища служил

в ракетных войсках
стратегического на�
значения, сейчас —
полковник запаса.
Здесь же, в школе,
будучи курсантом
военного училища,
встретил верную
подругу и спутницу
жизни. Вместе они
уже 25 лет и скоро
будут справлять се�
ребряную свадьбу. И,
наверное, ему тоже
немного жаль, что
скоро старое здание
школы, с которой
столько связано,

подвергнется полной реконст�
рукции и следующий после�
дний звонок прозвучит для
выпускников уже в новой, со�
временной, заново отстроен�
ной школе. Приятная новость,
но и грустная немного тоже.
Так и последний звонок:
столько новых дорог впереди,
такие перспективы, но все же
немного грустно.

А еще, как говорили учи�
теля Центра образования,
поздравляя и напутствуя
выпускников, обязательно
надо быть оптимистами,
потому что только оптими�
стам сопутствует удача.

Удачи вам, выпускники,
во всех благих делах!

Дорогие ребята!
Дорогие выпускники!

25 мая для вас прозвенел
последний звонок. Одиннад�
цать лет он торопил вас на
уроки, а сейчас открывает эру
новой жизни — взрослой, са�
мостоятельной. Вы уходите
из�под крыла своих учителей.
Столько лет они передавали
вам свои знания, поддержи�
вали советом, порой были тре�
бовательны и строги. За по�
рогом школы вас ждут десят�
ки дорог, какую выбрать —
теперь решать вам. Пусть
этот выбор будет обдуманным
и удачным. Школа вооружа�
ла вас знаниями, но главное
— воспитывала характер.
Умейте добиваться постав�
ленных целей, не отступайте
перед трудностями — и тогда
успех не сможет вас обойти.

Впереди выпускные экза�
мены. Я желаю вам выдер�
жать их на «отлично», хоро�
шо подготовиться к вступи�
тельным экзаменам в инсти�
тут и обязательно найти свою
фамилию в списке поступив�
ших. Ну, а если кому�то не
повезет — не огорчайтесь,
загляните на минутку в род�
ную школу — она придаст
вам силы и уверенности. По�
мните: что бы с вами ни про�
изошло, для ваших учителей
и  нас, родителей, вы — са�
мые лучшие, самые талантли�
вые. Поэтому мечтайте сме�

Прощай школа!
Здравствуй взрослая жизнь!

лее, дерзайте и верьте в
свою звезду! Искренне же�
лаю Вам удачи!

Дорогие учителя! Уважа�
емые педагоги!

Последний звонок — доб�
рая традиция прощания вы�
пускников со школой. А для
учителя — это время расста�
ваться с ребятами, которым
он посвятил одиннадцать лет
кропотливого труда — один�
надцать лет своей жизни.

Из стен школы выходит
молодежь, воспитанная ва�
шими знаниями и жизнен�
ным опытом. Большинство
ребят готовится поступать в
вузы. Именно вы развили в
них интерес к современным
знаниям, желание получить
профессию, отвечающую ус�
ловиям нашего динамичного
времени. Вы воспитали новое
поколение России — грамот�
ное, энергичное, смелое.

Всемирно признано, что
профессия учителя одна из
самых трудных. Педагоги
имеют дело с требовательной,
быстро взрослеющей молоде�
жью в тот момент, когда фор�
мируется ее мировоззрение,
когда ребята особенно нужда�
ются в мудром наставнике. Не
каждому дано найти ключ к
сердцу ребенка. Именно че�
рез понимание и поддержку
педагог добивается желае�
мых результатов. Он, как ник�
то, может повлиять на форми�

рование гражданской пози�
ции молодого человека. Мы
благодарны вам за ваш бес�
ценный, самоотверженный
труд.

Дорогие учителя, пусть
вам всегда хватает сил и
терпения в работе с подрас�
тающим поколением. Для
наших детей школьный учи�
тель на долгие годы останет�
ся уважаемым и близким
человеком.

С глубокой признательно�
стью,

Александр Милявский,
депутат Московской

городской Думы,
член фракции партии

«Единая Россия»
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За строкой партийных решений

— Частично ответы на эти воп�
росы уже даны в публикациях о
работе Конференции, которые
были помещены в двух предыду�
щий выпусках газеты «Вестник
«ФП». Но все же напомню, что
работа районной парторганизации
за отчетный период признана
удовлетворительной. Мы сумели
укрепить свои позиции, завоевать
достаточно прочный авторитет
среди жителей района, увеличить
свой численный состав, показать,
что по�прежнему являемся одной
из наиболее активных районных
парторганизаций партии «Единая
Россия» в Западном администра�
тивном округе. Это, заметим,
очень важно, потому что создает
необходимые предпосылки к
тому, чтобы успешно справиться
с нашей ближайшей задачей.

— Что имеется в виду?
— Прежде всего, то, что в де�

кабре нынешнего года должны,
как известно, состояться оче�
редные выборы депутатов Госу�
дарственной Думы Федерально�
го Собрания Российской Феде�
рации. Наш долг — сделать все,
что от нас зависит, для того, что�
бы обеспечить успех на этих вы�
борах кандидатам от политичес�
кой партии «Единая Россия».
Здесь, понятно, очень многое
зависит от работы местных от�
делений Партии, в том числе и
нашей районной парторганиза�
ции. Ведь авторитет партии оп�
ределяется не только и даже не
столько ее программой и декла�
рациями о намерениях, сколько
конкретными результатами рабо�
ты, и в первую очередь — на ме�
стах. В этом убеждают и про�

Главный показатель
Продолжаем начатый разговор о работе мест�

ного отделения политической партии «Единая
Россия» района Филевский парк, VI отчетно�вы�
борная конференция которого, напомним, со�
стоялась 19 апреля. Насколько весомы резуль�
таты этой работы? Каковы важнейшие задачи на
ближайшее время и более отдаленную перспек�
тиву? Как предполагается их решать?

На эти и другие вопросы отвечает Руководитель
муниципального образования Филевский парк,
член Политсовета районной парторганизации,
руководитель ее Исполкома Юрий Георгиевич
Юдин.

шлые выборы в Московскую город�
скую Думу. Тогда партия «Единая
Россия» одержала убедительную
победу. По большинству избира�
тельных округов единороссы ли�
дировали с большим отрывом от
других кандидатов в депутаты
МГД. Например, в районе Филевс�
кий парк избиратели отдали кан�
дидатам от политической партии
«Единая Россия» почти в четыре
раза больше голосов, чем ближай�
шему по итогам выборов конку�
ренту — Коммунистической
партии Российской Федерации.

— Но, может быть, потому, что
членов партии «Единая Россия»
в районе гораздо больше, неже�
ли представителей других
партий? Это и предрешило ко�
нечный результат?

— Откровенно говоря, не знаю,
каким активом располагает та или
иная партия в нашем районе. Одна�
ко со всей определенностью могу
сказать, что просто количествен�
ный состав нашей парторганизации
не смог бы столь существенно по�
влиять на итоги выборов. Судите
сами: сегодня на учете в районной
партийной организации состоит 691
человек, что составляет 1,45% от
числа избирателей, а разница в го�
лосах, отданных на выборах за кан�
дидатов «Единой России», по срав�
нению с ближайшим конкурентом
(КПРФ) превысила 5500 голосов.
Для отдельно взятого района опе�
режение внушительное. Объясняет�
ся оно тем, что наша парторганиза�
ция, выполняя решение VII съезда
Партии и других вышестоящих
партийных органов, конкретными
делами убеждала жителей района в
социальной значимости своих дей�

ствий, активно включилась в реа�
лизацию на местном уровне пред�
выборной программы Московской
городской региональной организа�
ции Партии «Московские единорос�
сы — Москве и москвичам». Ины�
ми словами, мы старались внести
конкретный вклад в осуществление
социальной программы района, в
оказание адресной помощи людям,
учреждениям и организациям.

— Как это выглядит на практи�
ке? Ведь парторганизация, тем
более районного уровня, не рас�
полагает сколько�нибудь значи�
тельными финансовыми сред�
ствами. Нет у нее и возможности,
как говорится, вызвать «на ко�
вер» и «пропесочить» какого�ни�
будь нерадивого руководителя�
хозяйственника, сделать оргвы�
воды с известными последстви�
ями.

— Все это так. Но, во�первых, мы
не считаем себя наследниками той
партийной практики, когда всех
можно было ставить по стойке
«смирно», а во�вторых, в этом нет
никакой надобности. У нас действу�
ет, скажем так, принцип осознан�
ной необходимости. То есть про�
грамму социального развития рай�
она и муниципального образования
надо просто выполнять. Если же что�
то не получается, следует вникнуть
в суть вопроса и коллегиально ре�
шить, что необходимо предпринять
в каждом конкретной случае. К это�
му есть все возможности, посколь�
ку 90% сотрудников управы райо�
на, 83% депутатов муниципального
Собрания и 67% руководителей дей�
ствующих в районе общественных
организаций являются членами
партии «Единая Россия». Кроме
того, 28% старших по домам, а в
районе 242 жилых дома, тоже чле�
ны, либо сторонники Партии.

Что касается финансовых воз�
можностей районной парторганиза�
ции, то они действительно невели�
ки. Тем не менее только в прошлом
году нам удалось решить многие
вопросы по оказанию помощи жи�
телям района, детским садам, шко�
лам, учреждениям здравоохране�
ния. Назову лишь некоторые мероп�
риятия из этого довольно�таки об�
ширного перечня. В их числе: бла�
готворительные посещения театра
«Ромэн» для 120 человек из мало�
обеспеченных семей; приобретение
для инвалидов средств реабилита�
ции и бытовой техники, организа�
ция для них продовольственных за�
казов и подписки на периодические
издания; праздничные благотвори�
тельные обеды и экскурсии для ве�
теранов Великой Отечественной
войны; поездка в Санкт�Петербург
блокадников Ленинграда; вечер па�
мяти для участников ликвидации
аварии на Чернобыльской АЭС в
связи с 20�летием этой трагедии; по�
мощь в организации ремонта биб�
лиотеки и оснащении компьютерно�
го класса в школе�интернате №8, а
также актового зала в школе
№1816; оснащение спортивного
зала муниципального детского сада
№539; ремонт двух палат в терапев�
тическом отделении и участие в суб�
ботнике по благоустройству терри�
тории клинической больницы №51.

Осуществлены все эти и многие
другие мероприятия за счет привле�
ченных денежных средств, выде�
ленных на эти цели коммерчески�
ми структурами, физическими ли�
цами и депутатами муниципально�
го Собрания, членами партии «Еди�
ная Россия».

— Не происходит ли тут некое
смещение понятий — в том смыс�
ле, что и партактив, и депутаты
одинаково успешно могут отчи�
тываться о проделанной работе,

опираясь практически на одни и
те же факты? То есть не совсем
понятно, что здесь относится к
работе по партийной принад�
лежности, а что — к выполнению
депутатских или служебных обя�
занностей.

— Можно, конечно, вопрос поста�
вить и так. Но, признаться, никако�
го противоречия я тут не вижу. Не
секрет, что именно члены нашей
парторганизации, где на учете со�
стоит, как отмечалось выше, и по�
давляющее большинство депутатов
муниципального Собрания, прояв�
ляют наибольшую активность в ре�
ализации планов по социальной за�
щите жителей и развитию социаль�
ной сферы района, выступают ини�
циатором разработки этих планов,
предлагают по ходу дела дополни�
тельные мероприятия и осуществ�
ляют их. По�сути эта социальная
направленность является важней�
шей частью работы районной
парторганизации — работы, которая
проявляется в конкретных делах.
Потому, собственно, жители райо�
на и отдают на выборах предпочте�
ние кандидатам от «Единой Рос�
сии». Но оказанное доверие надо
оправдывать. Неслучайно в реше�
нии конференции районной партор�
ганизации записаны и такие пунк�
ты: «Усилить партийный контроль за
реализацией в районе предложений
и наказов избирателей, высказан�
ных в период избирательной кам�
пании по выборам депутатов МГД»,
а также «Усилить взаимодействие
с органами местного самоуправле�
ния и общественными организаци�
ями в решении социально�экономи�
ческих проблем населения».

— Что значит «усилить партий�
ный контроль» — чаще заслуши�
вать отчеты депутатов о проде�
ланной работе?

— Такая форма тоже не исклю�
чается, особенно, если речь идет о
деятельности депутатов, выдвину�
тых от партии «Единая Россия».
Вопрос, однако, ставится шире. Под�
разумевается, что в поле нашего
зрения должны быть действия всех
структур и должностных лиц, от ко�
торых зависит решение вопросов,
волнующих жителей района, в их
числе и избирателей. И если в том
или ином случае налицо бюрокра�
тическая волокита или есть какие�
то другие препятствия, мы считаем
своим долгом оказать необходимую
помощь людям, добиться конкрет�
ного результата. Только так партия
может оправдать оказанное ей до�
верие, обрести подлинный автори�
тет. А депутаты — они должны в
первую очередь держать отчет пе�
ред своими избирателями. Думаю,
что многие жители нашего района
обратили внимание на опубликован�
ные в газете «Вестник муниципаль�
ного образования Филевский парк»
отчеты депутатов�единороссов
Московской городской Думы А.Ми�
лявского и Е.Герасимова. Освеща�
лась в газете и работа депутатов
муниципального Собрания, напри�
мер, А.Оганова, Т.Мкртчяна, В.Чи�
стякова. Желательно, чтобы такие
публикации стали регулярными.

— Выступавшие в прениях по
отчетному докладу делегаты
Конференции затрагивали, мно�
гие вопросы, казалось бы, не
имеющие прямого отношения к
работе парторганизации, напри�
мер, капитального ремонта жил�
фонда, расширения помощи мно�
годетным семьям, усиления охра�
ны правопорядка и т.д. Как вы
оцениваете такие выступления.

— Считаю их вполне правомер�
ными и актуальными, поскольку
они самым непосредственным об�
разом касаются реализации на

местном уровне мероприятий,
связанных с осуществлением
национальных проектов и реше�
нием злободневных вопросов. К
ним относятся и крайне неудов�
летворительное состояние жило�
го фонда, на что обращено осо�
бое внимание в недавнем посла�
нии Президента страны Феде�
ральному Собранию Российской
Федерации. Плохо, если мы бу�
дем заниматься только внутри�
партийными вопросами — дис�
циплиной, увеличением числен�
ности парторганизации и т.д. Это,
полагаю, меньше всего волнует
жителей района. Люди обраща�
ются к нам, обращаются в рай�
онную парторганизацию, потому
что мы оказываем им реальную
помощь.

— И все же, внутрипартийные
вопросы тоже имеют опреде�
ленное значение. Есть ли тут ка�
кие�то недоработки и насколь�
ко они существенны, на ваш
взгляд?

— Конечно, есть. В районе дей�
ствует 15 первичных отделений
партии. Но не все из них доста�
точно четко планируют свою ра�
боту, контролируют исполнение
принятых решений. Не стало пока
постоянной практикой заслушива�
ние отчетов членов партии об ис�
полнении данных им поручений.
Зачастую нет должного спроса с
тех, кто хронически не участвует
в работе партийной организации.
Кстати, по этой причине в про�
шлом году из парптии было исклю�
чено 15 человек. И это правильно:
нам не нужна просто численность
для отчетности. Большая ред�
кость пока выступления в сред�
ствах массовой информации на�
ших секретарей первичных
парторганизаций, рядовых членов
партии. Мы не намерены мирить�
ся с подобными фактами. В реше�
нии Конференции четко записано:
«Усилить партийную дисциплину»;
«Продолжить оценку активности
первичных отделений и членов
Партии, с выявлением тех, кто
значится в партийных рядах лишь
формально и не участвует в рабо�
те ее отделений».

Следует также уделить больше
внимания работе с молодежным
звеном нашей парторганизации.
Ясно же, что это наиболее энер�
гичная часть общества, но моло�
дым нужны и соответствующие
условия, и опыт практической ра�
боты. Кстати, «Единая Россия»
выступила с инициативой введе�
ния специальной квоты для моло�
дых политиков при формировании
партийных списков на выборах.
Рекомендовано включать в эти
списки не менее 20 % кандидатов
из числа молодежи. В нашем рай�
оне целенаправленная работа по
привлечению молодежи в струк�
туры исполнительной власти и
органы местного самоуправлении
уже началась. При управе района
сформирован и уже действует мо�
лодежный Совет «Филевские вер�
сты», прорабатывается вопрос
организации Молодежной обще�
ственной палаты при муниципаль�
ном Собрании муниципального
образования.

Как видим, мы вправе говорить,
что за отчетный период районной
парторганизацией проделана зна�
чительная работа. Но ясно, что
сделать предстоит гораздо боль�
ше. И самый главный показатель
этой работы — практическая
польза, которую может дать мес�
тное отделение партии в социаль�
ном развитии района, в решении
жизненно важных для его жите�
лей вопросов.
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Сегодня, наверное, мало кто помнит из
жителей нашего района, что прежде было
на месте нынешнего микрорайона Филев�
ская пойма. А находился там аэродром, с
которого взлетали даже тяжелые бомбар�
дировщики.  Да, до центра города, как го�
ворится, рукой подать — и такой вот аэро�
дром.

Застраиваться многоэтажными жилыми
дамами Филевская пойма начала где�то на
рубеже 70�х и 80�х годов теперь уже про�
шлого века.

Первые новоселы вселились в новые
дома к маю 1982 года, потому, видимо, в
мае и отмечается 25�летие микрорайона

Филевская пой�
ма. Тогда же, в
82�м году, в доме
№3 был открыт первый небольшой магазин.
Роскошный по тем временам. «Универсам»
принял своих покупателей гораздо позже.

Нынешней осенью школа №696 будет от�
мечать свое 25�летие, значит, она тоже всту�
пила в строй действующих в 1982 году. Се�
мью годами позже открыла свои двери школа
№1114.

Летом 1986 года в микрорайоне открылась
поликлиника №199. Проблемы медицинского
обслуживания населения стало решать легче.

Второй этап массового строительства на

Филевской пой�
ме жилья и дру�
гих объектов со�

циального назначения начинается в 1996 году.
Быстрыми темпами застраивается современ�
ными зданиями противоположная от ранее по�
строенного жилого массива сторона Филевс�
кого бульвара. Микрорайон приобретает ны�
нешний вид, количество его жителей значи�
тельно увеличивается.

В 1990 году общественная жизнь микрорай�
она обретает новое качество: образован Со�
вет общественности, который в 1996 году
трансформируется в Совет территориально�
го общественного самоуправления террито�

риальной общины «Филевская пойма».
Действуя в тесном контакте с другими об�
щественными организациями, Совет обще�
ственного самоуправления выступил в ка�
честве организатора многих проводивших�
ся в микрорайоне мероприятий — по бла�
гоустройству территории, развитию
спортивно�массовой работы среди детей и
подростков, помощи ветеранам, проведе�
нию праздников и т.д. Члены Совета актив�
но содействовали и образованию на Филев�
ской пойме церковной общины, которая об�
ратилась в Московскую патриархию с ини�
циативой о строительстве в микрорайоне
храма «Всех Святых».

Наш микрорайон похоро�
шел, повзрослел.

Повсюду цветники, клумбы.
Дома окрашены в яркие цвета
— это так важно, когда в году
много пасмурных дней. Здания
содержатся в хорошем состоя�
нии. В подъездах домов поме�
няли старые неработающие лиф�
ты.

В новых домах, строящих�
ся по современным ориги�
нальным проектам, есть
многое из того, что нужно
для нормальной жизни пой�
мовчан: продумана соци�
альная инфраструктура, по�
строен бассейн, новая по�
чта, библиотека, центр раз�
вития детей, в комплексе
которого предусмотрено
все, что необходимо для
развития подрастающего
поколения по направлениям

Наш микрорайон:
каким он видится нам

в ближайшем будущем…
здравоохранения, образо�
вания, культуры.

И все это доступно каж�
дому жителю микрорайона.

Такой мы хотели бы ви�
деть нашу Пойму в ближай�
шем будущем. Именно по�
этому обращаемся к адми�
нистрации района с
просьбой помочь реализо�
вать наши мечты и учесть
пожелания при распределе�
нии площадей, отведенных
для социальных нужд в стро�
ящемся комплексе по Фи�
левскому бульвару, вл. 10.
Думается, это имеет огром�
ную социальную значи�
мость, особенно в Год ребен�
ка, объявленный Прави�
тельством Москвы.

С уважением,
жители всех поколений

Филевской поймы

За большой вклад в развитие микрорайона Филёвс�
кая пойма, многолетнюю плодотворную деятельность в
интересах его жителей и в связи с 25�летием со дня об�
разования микрорайона

награждены:
Почётным дипломом внутригородского муници�

пального образования Филёвский парк:
Углов Юрий Валентинович, председатель Совета тер�

риториального общественного самоуправления территори�
альной общины «Филёвская пойма»

Почётными грамотами внутригородского муници�
пального образования Филёвский парк:

Антонова Ирина Евгеньевна, заместитель председателя
Совета территориального общественного самоуправления
территориальной общины «Филёвская пойма»;

Жогина Антонина Ивановна, председатель социальной
комиссии Совета территориального общественного самоуп�
равления  территориальной общины «Филёвская пойма»;

Маркович Марк Моисеевич, председатель Совета вете�
ранов микрорайона Филёвская пойма, члена Совета терри�
ториального общественного самоуправления территориаль�
ной общины «Филёвская пойма»;

Оганов Артур Робертович, депутат муниципального Со�
брания внутригородского муниципального образования Фи�
лёвский парк;

Сорокин Юрий Петрович, настоятель храма «Всех свя�
тых» на Филёвской пойме.

Благодарственными письмами муниципального об�
разования Филевский парк:

Алякина Татьяна Борисовна, директор ДК «Бригантина»,
член Совета территориального общественного самоуправ�
ления;

Довольнова Тамара Васильевна, член Совета террито�
риального общественного самоуправления;

Егорова Марина Викторовна, помощник председателя
Совета территориального общественного самоуправления;

Зубов Александр Гаврилович, член Совета территори�
ального общественного самоуправления;

Климов Андрей Юрьевич, диакон;
Кузовкова Валентина Сергеевна, председатель комис�

сии по благоустройству Совета территориального обще�
ственного самоуправления;

Смирнова Татьяна Михайловна, директор ГУ ЦСО «Фи�
левский парк», заместитель председателя по социальным
вопросам Совета территориального общественного самоуп�
равления;

Савичев Анатолий Дмитриевич, член Совета территори�
ального общественного самоуправления;

Тихонов Дмитрий Викторович, председатель комиссии
по спорту Совета территориального общественного самоуп�
равления;

Шабанова Нина Васильевна, помощник председателя
Совета территориального общественного самоуправления;

Шакунова Валентина Павловна, заместитель председа�
теля по работе с ветеранами Совета территориального об�
щественного самоуправления;

Якусевич Александр Петрович, заместитель председа�
теля Совета территориального общественного самоуправ�
ления.

Чичерин Игорь Николаевич,
глава управы района Филевский парк

На праздник пришли все — от самых пожилых до самых
маленьких. Если люди все вместе, если веселятся и раду�
ются — значит, праздник удался. Это еще раз показывает,
что совместными усилиями органов исполнительной влас�
ти и местного самоуправления, территориальной общины и
широкой общественности можно добиться превосходных
результатов.

Юдин Юрий Георгиевич,
Руководитель муниципального образования Филевс�
кий парк

Признаться, не ожидал, что получится так весело, что
так много народа соберется в этот день. И погода тоже
прекрасная. Все совпало очень удачно. Но, думаю, дело не
только и даже не столько в совпадении. Главное — коллек�
тивная работа, которая убеждает, что у местного и террито�
риального самоуправления есть большой созидательный
потенциал.

Оганов Артур Робертович,
депутат муниципального Собрания

Очень доволен праздником. Сегодня от многих жителей
микрорайона слышал слова благодарности. Воспринимаю
их как достаточно высокую оценку деятельности органов

власти и общественности. Хотелось бы, чтобы наши хоро�
шие традиции приумножались, чтобы мы могли не менее
достойно отметить и 30, и 35 лет Филевской поймы и мно�
гие другие праздники.

Маркович Марк Моисеевич,
Председатель Совета ветеранов микрорайона

Переехал я сюда, на Филевскую пойму, с Арбата. Тогда,
много лет назад, трудно было привыкнуть. Сами понимаете:
из центральной части города — да почти на окраину. А те�
перь вот считаю наш микрорайон самым красивым в Моск�
ве. Поэтому вдвойне рад, что получился такой замечатель�
ный праздник.

Углов Юрий Валентинович,
председатель Совета территориального общественно�
го самоуправления территориальной общины «Фи�
левская пойма»

Голова идет кругом. При подготовке к празднику оргко�
митету пришлось решить немало сложных вопросов, но
сегодняшний результат превзошел все ожидания, даже при
том, что не все получилось так, как задумывалось. Напри�
мер, от праздничного карнавального шествия по микро�
району в силу ряда причин пришлось отказаться. Ну да что
там — главное, что люди от праздника получили настоящее
удовольствие.

Торжественные аккорды
гусляров хореографическо�
го ансамбля «Купина» воз�
вестили о начале праздни�
ка, посвященного 25�летию
Филевской поймы. На сце�
не руководители управы
района, муниципального об�
разования, Совета обще�
ственного самоуправления,
депутаты муниципального
Собрания, члены оргкоми�
тета праздника.

Пространных и утоми�
тельных речей не было. Да
они бы и не вписались в об�
щую атмосферу большого и
как�то по�домашнему тепло�
го праздника. Коротко, теп�
ло и просто поздравил со�
бравшихся с этим знамена�
тельным событием в жизни
микрорайона глава управы
района Игорь Николаевич
Чичерин. В том же ключе
прозвучало и выступление
обратившегося со словами
приветствия и поздравлений
к жителям Филевской пой�
мы Руководителя муници�
пального образования Юрия
Георгиевича Юдина. И со�
всем не выглядели преуве�
личением его слова, что се�
годня Пойма, хоть иногда и
говорят, что она отдаленный
анклав района, в действи�

тельности она самый цент�
ральный, самый организован�
ный, самый лучший микрорай�
он. Ну, а если микрорайон —
самый�самый, то и награж�
денных, естественно, должно
быть много. Так оно и было.
Самым активным обществен�
никами Филевской поймы
Ю.Юдин торжественно вручил
Почетные грамоты и Благо�
дарственные письма муници�
пального образования.

По достоинству были отме�
чены и поборники спорта Фи�
левской поймы. Депутат му�
ниципального Собрания Артур
Робертович Оганов вручил
футболистам микрорайона,
которые вот уже 25 лет зани�
маются этим очень популяр�
ным видом спорта, увлекая
своим примером многих дру�
гих, праздничный приз — пре�
восходный футбольный мяч.

Надо сказать, что с оцен�
кой микрорайона, которую
ему дал Руководить муници�
пального образования, жите�
ли Поймы были полностью
согласны. Вот несколько
строк из песни, которую на�
писал и исполнил во время
праздника ветеран Великой
Отечественной войны, старо�
жил микрорайона, председа�
тель Совета ветеранов Филев�

ской поймы Марк Моисеевич
Маркович:

Филевской пойме — 25.
Для нас милей и краше
Другого места не сыскать
В Москве огромной нашей.
Нас охраняет Серафим —
Приди к нему и поклонись.
Как здорово, что все

мы здесь
Сегодня собрались…
Преподробный Серафим

Саровский. Имя этого свято�
го почитаемо каждым право�
славным христианином.
Именно в честь него был ус�
тановлен первоначальный
храм как составляющая буду�
щего большого храмового
комплекса «Всех Святых» на
Филевской пойме, в котором
с 2004 года ведется постоян�
ное богослужение.

Аплодисментами встретили
участники праздника настоя�
теля храмового комплекса
«Всех Святых» на Филевской
пойме протоиерея Георгия Со�
рокина, который поздравил
всех с юбилеем микрорайона,
пожелал любви, взаимопони�
мания, терпения друг к другу,
почитания взрослых и пони�
мания наших детей.

— Пусть они растут, крепнут
духовно и физически, — сказал
он. — Всем вам многая и мно�
гая лета!

Вместе с отцом Георгием
поздравить жителей Поймы
прибыл и детский хор Вос�
кресной школы храма. Дети
исполнили молитвенные
песнопения и к восторгу
всех присутствующих выпу�
стили принесенных с собой
голубей, которые как сим�
вол мира и добра взмыли в
синеву ясного весеннего
неба над Филевской поймой.

Это придало юбилейным
торжествам особый празд�
ничный настрой. Солнце
припекало все сильнее, но
никто не спешил расходить�
ся. Праздник, что называет�
ся, набирал обороты. С раз�
нообразной концертной про�
граммой выступали твор�
ческие коллективы. Награж�
дались юные спортсмены.
Дымилась армейская кухня,
где все желающие могли
угоститься вкусной гречне�
вой кашей. Тут же по сосед�
ству жарились шашлыки,
которые тоже были предус�
мотрены в программе праз�
дника как бесплатное уго�
щения для его участников,
о чем, кстати, позаботился
Совет общественного само�
управления микрорайона. А
вечером, как и задумыва�
лось, состоялся празднич�
ный фейерверк.

ЛЕТИТЕ, ГОЛУБИ, ЛЕТИТЕ

Говорят участники праздника, его организаторы

Þáèëåéíàÿ âåñíà íà Ôèëåâñêîé ïîéìå
ХРОНИКА СОБЫТИЙ
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1 пт. Блгв. вел. кн. Димитрия Донского 8.00 Утреня, литургия
2 сб. Отдание праздника ПятидесятницыСвт. Алексия, митр. Московского 8.00 Утреня, литургия

и всея Руси 17.00 Всенощное бдение
3 вс. Неделя 1�я по Пятидесятнице, Всех святых

Владимирской иконы Божией Матери 9.00 Литургия.
7 чт. Третье обретение главы Предтечи и Крестителя Господня Иоанна. 8.00 Утреня, литургия
8 пт. Прп. Варлаама Хутынского 8.00 Утреня, литургия
9 сб. Прп. Ферапонта Белоезерского, Можайского 10.00 Молебен с акафистом

прп. Серафиму Саровскому,
панихида

17.00 Всенощное бдение.
10 вс. Неделя 2�я по Пятидесятнице, Всех святых, в земле Российской просиявших

Прп. Елены ДивеевскойДень интронизации Святейшего Патриарха Алексия 9.00 Литургия
13 ср. Ап. Ерма, мч. Ермия 8.00 Утреня, литургия
15 пт. Свт. Никифора, исп., патр. Константинопольского 8.00 Утреня, литургия
16 сб. Перенесение мощей блгв. царевича Димитрия из Углича в Москву 10.00 Молебен с акафистом

прп. Серафиму Саровскому,
панихида

17.00 Всенощное бдение
17 вс. Неделя 3�я по ПятидесятницеПрп. Мефодия Пешношского 9.00 Литургия
20 ср. Мч. Феодора Анкирского 8.00 Утреня, литургия
22 пт. Свт. Кирилла, архиеп. Александрийского 8.00 Утреня, литургия
23 сб. Сщмч. Тимофея, еп. Прусского, свт. Василия, еп. Рязанского 8.00 Утреня, литургия

17.00 Всенощная
24 вс. Неделя 4�я по ПятидесятницеАпп. Варфоломея и Варнавы 9.00 Литургия
28 чт. Свт. Ионы, митр. Московского и всея Руси 8.00 Утреня, литургия
29 пт. Свт. Тихона, еп. АмафунтскогоПрп. Тихона Луховского 8.00 Утреня, литургия
30 сб. Мчч. Мануила, Савела и Измаила 10.00 Молебен с акафистом

прп. Серафиму Саровскому,
панихида

17.00 Всенощное бдение

Депутат Московской городской Думы четвертого созыва
по городскому избирательному округу

МИЛЯВСКИЙ Александр Борисович
Принимает жителей районов: Кунцево, Филевский парк, Фили�

Давыдково, Можайский, Дорогомилово, Крылатское, Очаково�
Матвеевское 2�й и 4�й четверг каждого месяца с 15.00 до 18.00
по адресу: ул.Ивана Франко, д.12, ком.102.

Помощник депутата осуществляет прием населения по втор�
никам с 10.00 до 14.00 и по четвергам с 14.00 до 18.00

Запись на прием по телефону: 444�80�85

Помощник депутата МГД Милявского А.Б. по району Филевс�
кий парк ведет прием населения:

В помещении опорного пункта милиции по адресу: ул.Олеко
Дундича, д.5

— каждую среду месяца с 18.00 до 20.00 часов
В помещении Совета ветеранов по адресу: Физкультурный пр�

д, д.5
— 1 –й вторник месяца с 10.00 до 12.00

Далеко не все, наверное, вспом�
нят сегодня, каким был день 10
мая. Да и вопрос может показать�
ся странным: разве упомнишь в
сутолоке жизни все дни. Тем не
менее, можно с уверенностью
сказать, что в школе №1114 этот
день запомнился многим — и
прежде всего потому, что именно
тогда здесь состоялась торже�
ственная линейка в честь Дня По�
беды, причем гораздо более пред�
ставительная и внушительная,
чем другие такие же линейки.
Прибыли представители органов
местного самоуправления — Ру�
ководитель муниципалитета муни�
ципального образования Филевс�
кий парк В.Вольнов, депутаты му�
ниципального Собрания В.Жига�
лова и В.Чистяков, ветераны�уча�
стники Великой Отечественной
войны, военнослужащие одной из
воинских частей и другие гости.

Хозяева, прямо скажем, от�
лично приготовились к этой

Отдел государственного пожар�
ного надзора обращает Ваше вни�
мание на участившиеся случаи
пожаров с тяжелыми последстви�
ями.

01 мая 2007 года в 03 час. 08
минут  произошел пожар по адре�
су: Новозаводская ул. д. 17 к. 1,
где на чердаке 4�этажного жилого
домаё обгорели деревянные кон�
струкции кровли, перекрытия
между чердаком и 4, 4 и 3 этажа�
ми, а также перегородки в 4�ком�
натных коммунальных квартирах
№ 24 и 22 на общей площади 250
кв. метров. В результате пожара
от пролитой воды пострадали 5
квартир.

Здание 4�этажное, кирпичное,
1932 года постройки. На момент
прибытия пожарных подразделе�
ний, происходило открытое горе�
ние на кровле здания. Огонь быс�
тро распространялся по деревян�
ным конструкциям с большим вы�
делением продуктов горения, рас�
пространяющихся по лестничным
клеткам и жилым квартирам.

Пожарными в ходе тушения по�
жара по маршевым лестницам из
сильно задымленных квартир 4�го
и 3�го этажей эвакуировано 80 че�
ловек.

Предварительная причина пожа�
ра — неосторожное обращение с
огнем.

Небольшой, но уютный рес�
торан «Коралл» Комбината
питания «Космос» давно стал
местом проведения многих му�
ниципальных праздников.
Очередной из них
состоялся здесь в
преддверии Меж�
дународного дня
защиты детей и
проводился он му�
ниципалитетом
муниципального
образования Фи�
левский парк для
опекунов и подо�
печных детей. Для
гостей были на�
крыты столы с уго�
щением, подго�
товлена концерт�
ная программа,
словом, все, как и
должно быть на
хорошем детском
празднике.

На то, чтобы, как говорится,
освоиться с обстановкой, гос�
тям много времени не потребо�
валось. Всего несколько минут
— и праздник вошел в задан�
ное русло общего веселья и
непринужденной раскованно�
сти. Во многом этому, надо ска�
зать, способствовало выступ�

встрече. Старались и гости найти
простые, но проникновенные сло�
ва, приветствуя ветеранов, препо�
давателей и учащихся школы —
всех участников встречи. Но глав�
ное было впереди — торжествен�
ная церемония возложения цветов
и памятной ленты к Вечному огню
у Могилы Неизвестного солдата в
Александровском саду, у Крем�
левской стены.

Значимость этой акции особо
объяснять не приходится. Но все
же следует сказать, что мало про�
сто захотеть осуществить ее. Ты�
сячи и тысячи наших сограждан и
зарубежных гостей стремятся
быть удостоенными чести отдать
должное памяти Солдата�освобо�
дителя, олицетворяющего немер�
кнущий подвиг нашего народа в
Великой Отечественной войне,
самой кровопролитной за всю ис�

торию человечества. Если даже
предельно уплотнить возможный
график, рассчитав время по ми�
нутам, то все равно не удастся
удовлетворить благородное жела�
ние всех, кто стремится возло�

жить цветы к Могиле Неизвестно�
го солдата.

Иными словами, то, что делега�
ции учащихся школы №1114, ее
руководителей, ветеранов Великой
Отечественной войны и предста�

вителей местного самоуправле�
ния выпала честь осуществить эту
благородную миссию, безусловно,
следует считать огромной удачей.
Это тем более приятно, если
участь, что от организаторов ак�
ции потребовались очень инициа�
тивные действия для ее осуществ�
ления, и они сумели добиться же�
лаемого.

Граждане!
Во избежание пожара соблю�

дайте правила пожарной безопас�
ности, которые требуют:� Будьте
внимательны при обращении с ог�
нем!

� Курение в постели, тем более
в нетрезвом состоянии – опасно!

� Не загромождайте пути эва�
куации, приквартирные холлы и
подступы к пожарным шкафам!

� Не оставляйте без присмотра
включенные электробытовые при�
боры и источники открытого огня!

� Не перегружайте электросеть!
� Не пользуйтесь самодельны�

ми и неисправными электропри�
борами!

Обнаружив пожар:
� Позвоните по телефону «01» и

укажите точный адрес пожара;
� Выведите из помещений лю�

дей, в первую очередь детей и пре�
старелых;

� Обесточьте электросеть;
� При угрозе Вашей жизни по�

киньте опасную зону, плотно при�
крыв за собой двери горящего по�
мещения и входную;

� Встречайте пожарных и ука�
жите точное место пожара.

Главное не теряйтесь и не под�
давайтесь панике!

3�ий Региональный отдел гос�
пожнадзора ЗАО г. Москвы.

Телефоны доверия: 3 РОГПН
ЗАО 148�87�72; Управление по
ЗАО 415�28�15; ГУ МЧС по горо�
ду. Москве 244�82�33

ление детской вокально�инстру�
ментальной студии «Солнышко»
из ДК «Бригантина». Но еще
больше дети оживились, когда
в гости к ним прибыли артисты

Московского цирка. Цирк, как
известно, это вообще очень здо�
рово. Ну, а когда веселый клоун
Шурик со своим другом Шари�
ком, то есть большим цветным
шаром, совсем рядом и его даже
руками можно потрогать, попры�
гать, повеселиться вместе с ним
— тут уж вообще… А эти хитрю�
ги�волшебники иллюзионисты

— обязательно они придумают
что�нибудь такое, что ни за что
не догадаешься, как это у них
получается.

…Смеялись и веселились
дети от души, а
в конце празд�
ника их ждали
подарки —
большие мяг�
кие игрушки.
Впрочем, и их
опекуны не ос�
тались без по�
дарков.

А двумя не�
делями рань�
ше, в Между�
н а р о д н ы й
день семьи, в
Молодежном
центре «Га�
лактика» был
другой празд�
ник — конкурс

кулинарного искусства, устро�
енный муниципалитетом для
многодетных семей муници�
пального образования. Тоже
хороший получился праздник
— вкусный. Каковы рецепты
лучших блюд? Их мы непремен�
но опубликуем в последующих
выпусках нашей газеты.

Редакция

Цветы Неизвестному солдату
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